

第3回大阪大学野田村サテライトセミナー 「大阪大学からの報告 Part 2 & 中継交流会」

2013年5月11日、大阪大学未来共生イノベーター博士課程プログラムのもと開設された「大阪大学野田村サテライト」にて、「第3回大阪大学野田村サテライトセミナー」を開催しました。今回は第2回に引き続き、大阪大学からのレポートと、大阪大学災害ボランティアサークルすずらんと共同して、今年2月に行われた「野田村復興応援フィールドツアー」についてワークショップを行いました。



野田村サテライト外観



サテライト入口側

セミナーには、野田村の方々、特に2月の復興応援フィールドツアーに関わってくださったみなさま13名にご参加いただきました。今回は、遠隔教育システムを通じて、大阪大学人間科学部と野田村サテライトを結び、大阪大学人間科学部の紹介、及び、復興応援フィールドツアーについて意見交換を行いました。まず、大阪大学人間科学部の紹介動画を流し、人間科学部ではどういった勉強をしているのか、について村の方々に紹介しました。そのあと、復興応援フィールドツアーについての話し合いを行いました。大阪大学ボランティアサークルすずらんでは、大阪大学の学生にも野田村の魅力を伝え、野田村を応援するために「復興応援フィールドツアー」というイベントを、過去2回行ってきました。はじめに2月に行われたツアーについて、野田村側と阪大学生側に分かれて意見をだし、そのあと中継を通じて意見を発表し合いました。



大阪大学レポート Part2 の様子



ワークショップの様子

次に、次回のツアーでやりたいこと、について同じように両者で意見を出し合い、中継を通じて意見交換をおこないました。ツアーについては、野田村側では、「学生とたくさん話ができ嬉しかった」等の声を頂き、また学生側でも、「もっと長い期間野田村に滞在して、色んな体験をしてみたい」という意見がありました。ツアーでお世話になった学生と、学生を受け入れてくださった野田村の方との久々の再会とあって、ツアーのときの思い出をめぐって楽しい交流ができました。



中継を通じて意見交換の様子



ワークショップの様子

今回のサテライトセミナーでは、あいにくの天気にもかかわらず、多くの野田村の方にご参加いただき、活気あるセミナーにすることができました。今回のワークショップで出た意見は、今後の復興交流を考えて行くにあたり大変貴重なものばかりでした。野田村サテライトでは、引き続き、こうした意見交流の場を設け、記録し、震災復興における未来共生を目指していきます。また、サテライトに導入された遠隔教育システムを存分に活用し、サテライトでの研究・教育に参加できるシステムをさらに充実させていきます。次回は6月11日です。